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Folge 158 Wien , 17 * September 1943

Sitzung der Ratsherren

Im Kleinen Festsaal des Neuen Wiener Rathauses findet am

Mittwoch , den 22 . September 1943 » um 10 Uhr die 19 . » öffentliche

Sitzung der Ratsherren der Stadt Wien statt,

Sitzung der Beiräte der Wiener Stadtkämmerei

Die Beiräte der Wiener Stadtkämmerei hielten gestern .( 16 , Sep¬

tember ) unter dem Vorsitz des Stadtkämmerers eine Sitzung ab . Stadt*

kämmerer Dr . Kurt Hanke berichtete über die Jahresrechnung 1941

und den Haushaltsplan 1943 , über die auch in der nächsten Sitzung

der Ratsherren der Stadt Wien beraten wird . In seinem Überblick

über die finanzielle Lage der Stadtverwaltung brachte der Stadtkam—

merer zum Ausdruck , daß die Gebarung des Rechnungsjahres 1941 trotz

der Belastungen , die der Stadt Wien aus den kriegsbedingten Ver¬

hältnissen erwachsen , ebenso wie in den vorangegangenen Jahren

völlig ausgeglichen ist . Es gelang , insbesondere sozialpolitisch

und gesundheitsfürsorgerisch ?if
Tertvolles zu verwirklichen und darü¬

ber hinaus durch Rücklagenbildungen dafür vorzusorgen , daß die aus

dem Zwang der gegenwärtigen Lage unterbleibenden Erhaltungs — und

Instandsetzungsarbeiten im gegebenen Zeitpunkt aufgeholt werden.

Auch der Haushaltsplan für das Rechnungsjahr 1943 zeigt ein ausge¬

glichenes Bild.

Sitzung der Beiräte der Hauptabteilung " Ernährung und Landwirtschaft

Gestern ( 16 . September ) fand im Rathaus unter dem Vorsitz des



Hathaus - Nachrichten Wien , 17 . September 1943

Stadtrates Mayerzedt eine Tagung der Beiräte und der Abteilungsvor¬
stände der Hauptabteilung " Ernährung und Landwirtschaft " statt.
Stadtrat Mayerzedt erstattete den Versorgungsbericht über die
letzten Wochen und schilderte die Ernährungs1age , wie sie sich
für die bevorstehenden Monate gestaltet . Aus seiner Darstellung
ging hervor , wie sehr es auf die genaue und exakte Erfassung der
Ernte ankommt , und wie sehr die zuständigen Organe bemüht sind,
Verbesserungen in der Lebensmittelversorgung der Bevölkerung zu
erzielen » Amtsdirigent , Bezirkshauptmann Dr . Schwager , erläuter¬
te die zur Sicherung der Ernährung der Wiener Bevölkerung für den
Fall von größeren Fliegerschäden getroffenen umfangreichen und
vielgestaltigen Maßnahmen sachlicher und persönlicher Art . In der
Aussprache gaben die Beiräte als die Vertreter der Partei , der
einschlägigen Wirtschaftsverbände , Innungen , Genossenschaften und
Großbetriebe auf C-rund , ihrer fachlichen Erfahrungen eine Reihe
wertvoller Anregungen zur Verbesserung der Maßnahmen.
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